



Doctor Sergio Lillo Descourvieres (Q.E.P.D.).

En Santiago fallece destacado médico otorrino Sergio Lillo Descourvieres

En la Clínica Las Condes, en Santiago, donde permanecía internado, dejó de existir este miércoles el destacado médico magallánico Sergio Lillo Descourvieres.

Titulado en la Universidad de Chile, ejerció como médico otorrinolaringólogo tanto en Punta Arenas (en la Clínica Magallanes, actual Redsalud, por más de 30 años) como en Santiago.

Tenía 69 años y le sobreviven su esposa Patricia Angel Damjanovic, sus hijos René Andrés, Felipe y Paula, y tres nietos.

Nacido en Punta Arenas, cursó su enseñanza básica en el British School, egresando del Liceo de Hombres en 1972, del cuarto medio D.

Su deceso ha calado hondo en esta ciudad a nivel familiar, de amistades y de sus pacientes que lo recuerdan como un gran profesional muy dedicado. Hace 5 años venía combatiendo un cáncer.

Su velatorio se realiza en la capital, donde sus restos serán incinerados, para posteriormente sus cenizas ser trasladadas por sus familiares a su tierra natal. /LPA